



02.09.2022

Liebe Eltern,

die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und wir möchten Sie noch einmal über einige organisatorische Angelegenheiten informieren:

- Der Unterricht beginnt nach den Ferien am Montag, **den 5. September um 8 Uhr** für alle Kinder, der zweiten, dritten und vierten Klassen.
- Der Einschulungsgottesdienst findet am **6. September um 9:30 Uhr** statt.
- In der ersten Schulwoche ist für die Klassen 2, 3 und 4 am Montag und Dienstag **nach der 4. Stunde** Schulschluss. An beiden Tagen ist Klassenlehrerunterricht.
- Der neue Stundenplan gilt voraussichtlich ab Mittwoch.
- Die neuen Erstklässler haben in der 1. Woche **an allen Tagen nach der 4. Stunde** Unterrichtsschluss.
  
- In der **ersten Schulwoche** findet die Einwahl in die **AGs** statt. Es gibt aber noch keinen Ganzttag. Das bedeutet, dass die Kinder, die zum Ganzttag angemeldet sind aber nicht zur Betreuung, nach dem Unterricht Schulschluss haben und nach Hause kommen.
- In der **zweiten Woche** findet ebenfalls noch **keine AG** statt, aber Mittagessen und Lernzeit starten, so dass die Ganztagskinder bis 14 Uhr in der Schule bleiben können.
- Ab der **dritten Schulwoche** starten die **AGs** und es findet normaler Ganzttag bis 15 Uhr statt.
- Die **Betreuung** startet vom ersten Schultag an, es gibt in der ersten Schulwoche aber noch kein Mittagessen.
- Denken Sie an **die Bestellung** des Essens über Mensa Max, wenn Ihr Kind im Rahmen der Betreuung oder des Ganztags am warmen Mittagessen teilnimmt.
  
- Die Kinder erhalten mit Schulbeginn **zwei Päckchen mit Selbsttests**. Das Kultusministerium bittet darum, dass die Kinder in den ersten beiden Schulwochen dreimal getestet werden und ab dann bis zu zweimal pro Woche. Die beiden Päckchen sollten also für vier Wochen reichen.
- Es wäre toll, wenn Sie Ihr Kind **zum Start des neuen Schuljahres** schon am Sonntagabend oder Montagmorgen vorsorglich testen könnten, bevor Sie es in die Schule schicken.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien noch ein paar schöne letzte Ferientage und freuen uns auf ein Wiedersehen mit Ihren Kindern am kommenden Montag.

*Das Kollegium der Lindenschule*